CONCEJALIA DE COMUNICACION - Area de Cultura. Plaza de España, 1 • Tel. 250050 - Fax 255528 - Depósito Legal AB. 540-1992.

# EN DEFENSA DEL MEDIO AMBIENTE



El vertedero de escombros es ya una realidad que contribuirá a eliminar los vertidos incontrolados, ya que una de sus principales características es que será de uso totalmente GRATUITO para el ciudadano, razón por la cual se endurecerán las sanciones para aquellos que depositen escombros fuera de este lugar.

El vertedero, que estará vallado convenientemente, servirá también para cobijar perros vagabundos.



Las Sierras de Miguelturra tendrán un camino perimetral junto al vallado, que tendrá una múltiple utilidad: servirá como acceso a las fincas colindantes; será un inmejorable cortafuegos que proteja las tareas de repoblación de la zona; y podrá ser utilizado como circuito para la práctica del footing.



Paralelamente a la realización del vertedero, se está procediendo a la retizada de escombros y limpieza de los caminos, sobre todo en las inmediaciones de la localidad.

# PLENOS MUNICIPALES

# Sesión Extraordinaria 27/3/93

### 1.- Conocimiento y aprobación, si procede, del acta anterior

Por unanimidad, quedó aprobada el acta de la sesión extraordinaria del 18 de tebrero.

#### 2.- Acuerdo Convenio Inversión Casa Cultura

La Corporación, por unanimidad, adoptó acuerdo de aprobar propuesta del Grupo Socialista de aceptar inversión de DIEZ MILLONES DE PESETAS para instalaciones culturales y facultar a la Alcaldía para la firma de convenio y cuantos documentos sean necesarios.

#### 3.- Certificaciones de Obras

La Corporación, por unanimidad, acordo el pago de certificaciones de obras por importe de 10.322.836 pesetas.

# Sesión Ordinaria 6/4/93

Abierta la sesión, se dió lectura por la Presidencia, a un escrito de condolencia por el fallecimiento de D. JUAN DE BORBON, guardándose a continuación un minuto de silencio.

#### 1.- Conocimiento y aprobación del acta anterior

Por unanimidad, quedó aprobada el acta de la sesión anterior.

#### 2.- Propuesta solicitud cesión inmueble de C/ Ave Maria

Por unanimidad se aprobó propuesta de solicitar a la Dirección General de Patrimonio del Estado la cesión del innueble sito en C/ Ave Maria, 1 al Ayuntamiento de Miguelturra, para fines de utilidad pública e interes social, dada la carencia de infraestructura inmobiliaria para tales fines.

### 3.-- Propuesta adjudicación Kiosco-Bar Pista Municipal

A propuesta de la Comisión de Cultura, se acordó por unanimidad conceder la adjudicación del Kiosco-Bar de la Pista Municipal para su explotación durante las temporadas de verano de los años 93-94 a D. MANUEL ESCUDERO DONA-TE, con domicilio en esta localidad.

### 4.- Rectificación anual del Padrón Municipal de habitantes

La Corporación por unanimidad adoptó acuerdo de aprobar el expediente de Rectificación Anual del Padrón Municipal de habitantes con el siguiente resumen: Población de Derecho, al 1 de enero del 93: Varones: 3.677; Mujeres: 3.773; Total: 7 450

### 5.- Estudio detalle de C/ Los Santos, s/n

Dada cuenta de expediente para ordenación de parcelas en C/ Los Santos, aprobado inicialmente en sesión de 2 de febrero de 1993, por unanimidad se aprobó definitivamente, debiendo comunicarlo a la Comisión Provincial de Urbanismo.

#### 6.- Actualización precios recogida elementos no incluídos en el servicio de recogida de basuras

A instancia de D. FRANCISCO DE LA CRUZ DIAZ, la Corporación por unanimidad adoptó acuerdo de facultar a la Comisión de Medio Ambiente para concretar las condiciones del Servicio de Recogida de Elementos no incluidos en el de basura.

#### 7.- Propuesta agradecimiento a D. Francisco Romero Fernández

A propuesta de la Comisión de Cultura, se aprobó por unanimidad, manifestar a los familiares de D. Francisco-Romero Fernández el agradecimiento por la donación de libros a la Biblioteca Municipal.

#### 8.- Recurso contribuciones especiales, calle acceso a Pabellón Cubierto

Por unanimidad, se adopto acuerdo de desestimar el recurso de reposición interpuesto por D.º JOSEFINA GONZALEZ ROMERO, sobre cuotas contribuciones especiales por pavimentación accesos al Pabellón.

# 9.- Bases Adjudicación Parcelas en Poligono Ganadero

La Corporación por unanimidad acordó aprobar el pliego de condiciones presentadas para la adjudicación por subasta, de parcelas incluídas en el Poligono Ganadero de Miguelturra.

# 10.- Informes de Alcaldia

Por la presidencia se informó a la Corporación de diversos asuntos: Campaña sacrificio de ganado; reunión con colectivos locales; reunión Mancomunidad de Municipios.

### 11.- Informes Delegaciones de Servicio

Fueron emitidos diversos informes por las Concejalías de Medio Ambiente, Deportes, Servicios, Policía y Mercado.

# 12.- Urgencias. Propuesta del Portavoz del Grupo Popular

Por unanimidad, quedaron desestimados propuestas del Grupo Popular por no ser consideradas de urgencia

### 13.- Urgencias. Expediente adjudicación parcela sector SR. II-a

Previa declaración de urgencia, por unanimidad, fue aprobado el pliego de condiciones para la adjudicación, mediante subasta de la parcela propiedad municipal sita en el sector SR. II-a

# 14.- Ruegos y preguntas

Se realizaron varias intervenciones por diversos miembros de la Corporación.